

Des espaces en bois pour l'école cantonale

Baden, CH



Données du projet

Maître d'ouvrage	Kanton Aargau
Architecture	Blumer-Lehmann AG
Type de projet	Éducation et recherche, Construction temporaire
Type de construction	Construction modulaire
Prestations	Entreprise partielle
Réalisation	2012
Lieu	Baden
Pays	Suisse

Construction en modules et éléments – la solution flexible pour le bâtiment provisoire de l'école cantonale

Le pavillon scolaire provisoire de Baden sert à assurer des besoins en salles de classe à court terme. Cette construction temporaire, conçue pour une utilisation de cinq à huit ans, permet ainsi de proroger l'étude et la concrétisation d'une solution globale sur un emplacement différent. Les exigences demandées par la maîtrise d'ouvrage au niveau de la qualité ambiante, de la physique du bâtiment, de l'acoustique et de l'efficacité énergétique sont les mêmes que pour une construction fixe. L'élément de base est une cellule préfabriquée d'une surface de 31,5 m² (3,50 × 10,50 m). Ces cellules sont reliées par un système d'assemblage démontable, garantissant ainsi la facilité de réutilisation.

Contact particulier



Migga Hug

Responsable des projets EG & ET I
Planification architecturale | Suisse
Membre de la direction du département

T +41 71 388 58 23

migga.hug@blumer-lehmann.com

Des espaces en bois pour l'école cantonale

Baden, CH



Escalier du bâtiment temporaire de l'école cantonale de Baden



Vue dans une salle de classe



Zone d'entrée et couloir avec des couleurs voyantes

Equipement de salle de classe standard